

## **Antrag der Fraktion FWG/Grüne aus der Gemeinderatssitzung vom 05.07.2022**

### **Durch Beschluss des GR vom 05.07.2022 Antrag zur Aufnahme in die nächste Tagesordnung**

Herr Appenrodt gibt zu Protokoll:

*„Mit Verwunderung haben wir der Presse entnommen, welche Gebühren für die Nutzung der neuen Badelandschaft am Jersleber See erhoben werden. 7,00 € pro Person und Stunde sowie ein Tageskartenpreis von 25,00 €. Dies wurde uns auch vor Ort bestätigt. Darüber hinaus gab es vor Ort auch noch die Information, dass Kinderzwischen 6 und 9 Jahren zusätzlich eine erwachsene Aufsichtsperson benötigen, die dann aber auch noch diesen*

*Preis zu zahlen hat. Eine Familie mit zwei kleineren Kindern bezahlt also für eine einstündige Benutzung 28,00 €. Wir finden diese Preise als zu hoch angesetzt, unsozial und einer kinderfreundlichen Gemeinde nicht würdig. Es ergibt sich in diesem Zusammenhang erst einmal die Frage, wer diese Preise festgelegt hat und ob dies überhaupt so möglich war. Vor allem unter dem Gesichtspunkt, dass der Gemeinderat Eintritts- und Parkgebührengestaltung beschlossen, aber hiervon erst aus der Zeitung erfahren hat. Deshalb beantragen wir, auch hinsichtlich der kommenden Ferienwochen, eine umgehende Preisreduktion. Kinder sollten maximal den halben Preis bezahlen, dass sollte auch für erwachsene Begleitpersonen gelten. Zurzeit, so unser Eindruck vor Ort, scheint die Hauptnutzzeit der Badelandschaft nach 19:00 Uhr zu liegen, denn da hört die Gebührenzeit auf. Für die nächste Saison sollte sich dann der Gemeinderat mit der Preisgestaltung beschäftigen.“*